
Réunion de bureau du 24 mars 2023

ÉtAient pfésery!§: Gérard Baillarguet, Michel Bonnet, Albert Burel, Gérard Didier, Annette
Laget, Pierrette Pouradier, Marie Roussel, Jean-Paul Thimognier.
Absent excusé: Paul Courboulay.

1) §ituation financière du club.
Albert Burel présente la situation du club au 31. janvier; le résultat de la saison

202217023 devrait être proche de l'équilibre âu vu de la situation présente, sauf dépense
imprévue à ce jour (Fête du.club?).

2) Effectif dy club. fréquentation dgsjQgmt is.
Au 22 mar§, le GABO compte LT4licenciés adultes ou seniors (+ 59 sympathisants).

À cette même date, le BCO en compte L79,le Cable 88 et I'A80136.
[n ce qui concerne la fréquentation des tournois en présentiel, le GABO a accueilli 3130
paires, le BCO Z22L,le Cable 1185, et l'AB0 1478. Si l'on a.loute les tournois Realbridge et
les simultanés, le GABO compte 3908 paires (+ 196 par rapport à I'an passé), le BCO 3010

{+ 86}, le Cable 1298 (- 59) et I'ABO 1876 (+ 104}. Le GABO connait donc de loin la meilleure
fréquentation des 4 clubs orléanais.

3l Situatipn de l'480.
Jean PaulThimognier informe les membres du bureau que, contrairement à ce qui

avait été annoncé pnécédemment, I'ABO ne cessera pas ses activités à la fin de cette saison;
en effet, son bail a été renouvelé pour une année, ce qui laisse au club un répit pCIur trouver
une solution. ll pourra donc accueillir des cornpétitions lors de la prochaine saison.

4) Fête du club
.lean Paul Thirnognier présente au bureau le résultat de ses démarches. Le

restaurant "Les Canotiers" acceptant de servir un repas, la fête du club aura lieu le jeudi 11
nnai. Un tournoi classique sera organisé à 15 heures, la journée se terminant au restaurant.
Les conditions de cet évènement seront précisées en temps utile: tarif des membres du club
et des conjoints participant au repas, accueil des élèves afin qu'ils soient mieux intégrés au
club,...

5) Realbridqg
Gérard Didier présente aux rnembres du bureau un nouveau projet pour les

tournois Realbridge. Un tournoi de type "Patton" va être créé, qui se tiendra, pour
commencer, un lundi soir par mois; ce type de tournoi semble souhaité par certains joueurs
participant aux tournois du jeudl soir et rencontre un plein succès ailleurs. Gérard Didier et
Michel Roussel sont partânts pour se préparer à ce nouveau style d'organisation. Les droits
d'inscription à ces tournois seront de 3.2 € par équipes de 4. Le prenrier tournoi de ce type
aura lieu le lundi 24 avril.

6l FésisnatiEn_§!:un "charEÉ du développemqnt': conformén:rent pu proiet de la FFq:
Gérard Didier rappelle que, avec son accord, Jeân Faul Thimognier l*a désigné pour

tenir ce rôle au ÇABO, la ËFB ayant souhaité que dans chaque club une personne soit chargée
du développement et fasse partie d'un réseau au sein de chaque comité, afin de mutualiser
pour le bénéfice de tous les idées et initiatives prises localement.

7l Fonctiqnngmeqt du çluh.
La nécessité de renforcer l'équipe de bénévole§ "actifs" au sein du GABO reste une

préoccupatlon constante pour l'équipe dirigeante. i*Jn premier pas vient d'être franchi; en
effet, une personne capable d'organiser et diriger un tournoi, également arbitre diplômé, a



offert sês services et débutera quand ce sera nécessaire" Mais ce n'est qu'un premier pas qui
devra être suivi de plusieurs autres. Les membres du GABO désireux d'apporter d'utiles
panticipations au fonctionnement du club et du bureau seront les bienvenus.

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion est levée à 19 heures 30.

Le secrétalre,
Michel Bonnet

Le présldent,
Jean-Paul Thirnognier


